

Der Verein stellt sich vor: Umai – Hilfe für Kirgistan



Kontakt und Spendenkonto

Umai 
Hilfe für Kirgistan e.V.

Die Idee

Umai – Hilfe für Kirgistan e.V. wurde 2004 von einer Gruppe Stuttgarter als **Privatinitiative** gegründet. **Gemeinnützig, politisch und konfessionell unabhängig**, arbeitet unsere Organisation unter einem ehrenamtlichen Vorstand.

Kirgistan – ein vergessenes Land

In diesem zentralasiatischen Land nordwestlich von China bestimmen **politische und soziale Probleme sowie**



Arbeitslosigkeit den Alltag vieler Menschen. Vor allem Kinder, ältere Menschen und Menschen mit Behinderungen leiden dabei unter der extremen Armut.

In kleinen Schritten helfen

Wir sind überzeugt, dass auch kleine Dinge viel bewirken können, **wenn die Hilfe direkt und ohne Umwege ankommt**. Unsere Erfahrung und die Rückmeldung aus Kirgistan zeigt, dass Hilfe dringend gebraucht wird.

Privat finanziert und transparent

Wir finanzieren unsere Arbeit durch **Spenden von Privatpersonen und Mitgliedsbeiträgen**. Für die sparsame und transparente Verwendung garantieren wir. Hierzu berichten wir regelmäßig in Projektberichten auf unserer Homepage und Facebookseite.



Kontakt und Informationen

Sollten Sie Fragen zum Patenmodell haben oder eine Patenschaft übernehmen wollen, können Sie sich gerne an unser Patenbetreuungsteam wenden:

Umai - Hilfe für Kirgistan e.V.
c/o Berit Jacob
Leinenweberstrasse 46
70567 Stuttgart

oder schreiben Sie uns **eine Email** an
info@umai-online.org

Wir kontaktieren Sie umgehend.

Neuigkeiten über das Kinderheim und aktuelle Hilfsprojekte können Sie auf unserer **Internet- und Facebookseite** lesen:

www.umai-online.de
www.facebook.com/groups/UmaiHelpForKG

Spendenkonto

Den monatlich, viertel- oder jährlichen Beitrag für Ihre Patenschaft bitten wir Sie, per **Dauerauftrag** auf das folgende **Spendenkonto**, mit dem Kennwort **„Patenschaft – Gute Familie“**, zu überweisen:

Empfänger: Umai – Hilfe für Kirgistan e.V.
Kreditinstitut: Deutsche Bank
IBAN: DE71 6007 0024 0018 4630 00
BIC SWIFT: DEUTDEDBSTG

Wichtiger Hinweis: Bei Geldspenden bitten wir Sie, den Namen und die Adresse des Spenders anzugeben, damit wir Ihnen eine staatlich anerkannte Spendenquittung zukommen lassen können.

„Zukunft schenken“



Paten gesucht!

Kinderheim
„Gute Familie“

Patenschaft

schenkt Zukunft



Das Kinderheim „Gute Familie“

Das Kinderheim „Gute Familie“ befindet sich ca. **300km von der Hauptstadt Bischkek entfernt** im Bergdorf Semenovka.



Es wurde **durch eine Privatinitiative gegründet** und erhält **weder staatliche Unterstützung**, noch konnte bisher ein permanenter Sponsor gefunden werden, so dass es komplett auf Hilfe von Außen angewiesen ist.

Im Kinderheim leben circa 16 Schützlinge. Während die jüngsten Kinder 4 Jahre alt sind, absolvieren die Ältesten Ihre Ausbildung.

Ein Kinderheim hat warm und lernt

Die **Zusammenarbeit zwischen Umai und dem Kinderheim „Gute Familie“ besteht seit 2007.**

Umai hat seitdem für das Kinderheim u.a. die Kosten für Nahrungsmittel und Energie übernommen, sowie eine Erzieherin und Lehrerin finanziert.

Seit Beginn der Zusammenarbeit haben wir eine sehr **gute Erfahrung** mit dem Kinderheim „Gute Familie“ **gesammelt** und wissen die Schützlinge sicher aufgehoben.



Umai hat sich verpflichtet, dem Kinderheim langfristig zur Seite zu stehen. Dafür brauchen wir Ihre Hilfe!

Das Patenmodell

Mit der Übernahme einer Patenschaft im Kinderheim „Gute Familie“ **tragen Sie dazu bei, für die Kinder langfristig eine Grundversorgung sicherzustellen** und planbar zu gestalten:

- * **Nahrungsmittel**
- * **Energie- und Elektrizitätskosten**
- * **Schul- und Ausbildungskosten** z.B. das Engagieren einer Erzieherin und Lehrerin, die Bereitstellung von Schulmaterial und Übernahme von Transportkosten für die Ausbildung
- * **Errichten eines Zaunes** zum Schutz des Heims
- * **Aufbau einer Sommerküche**

Eine Patenschaft zu übernehmen ist eine verantwortungsvolle, langfristig ausgerichtete Aufgabe, mit der Sie den Schützlingen im Kinderheim ein Stück Lebensqualität schenken.

Darüber hinaus geben Sie den Schützlingen durch eine Ausbildung die Chance auf eine bessere Zukunft.

Schützlinge des Kinderheims



Raya ist 2010 ins Kinderheim gekommen. Der Vater ist verstorben, der Aufenthaltsort der Mutter unbekannt. Raya träumt davon, einmal Kinderbetreuerin zu werden.

Misha ist 7 Jahre. Sein Vater ist im Gefängnis. Misha möchte LKW-Fahrer werden, wenn er groß ist.



Fragen zum Patenmodell

Wie hoch ist der Beitrag für eine Patenschaft?

Der Beitrag beträgt entweder 10 oder 20 Euro im Monat (das sind rund 33 bzw. 66 Cent pro Tag) und kann monatlich, vierteljährlich oder jährlich überwiesen werden.



Was erhalte ich bei Übernahme einer Patenschaft?

- * regelmäßig Informationen über die Schützlinge aus dem Kinderheim „Gute Familie“
- * Informationen zum Fortschritt des Kinderheims, aktuellen Projekten und zu allen wichtigen und interessanten Informationen zum Land über unsere Homepage.
- * eine Spendenquittung am Jahresende für Ihre Steuererklärung ab einem jährlichen Spendenbetrag von 100 Euro.

Wichtig: Sie können die Patenschaft jederzeit ohne Angabe von Gründen beenden.